

# PERISAI

## Polsek Cikoneng Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas Wujudkan Pilkada Serentak 2024 Aman

Ciamis - [CIAMIS.PERISAI.OR.ID](http://CIAMIS.PERISAI.OR.ID)

Sep 19, 2024 - 15:20



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar secara intens dan masif mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai serta kondusif. Salah satunya yakni melaksanakan operasi Kepolisian dengan sandi "Operasi Mantap Praja 2024". Operasi Mantap Praja 2024 ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Baik itu personel Satuan Fungsi hingga Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya yang dilaksanakan oleh jajaran

Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar. Kegiatan ini salah satunya dilaksanakan di Dusun Lenggorsari Rt 042 Rw 021, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (19/9/2024). Setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh personel Polri selalu disisipkan, seperti pelaksanaan cooling system. Ini dilakukan sebagai bentuk deteksi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas selama proses Pilkada Serentak 2024 hingga pelantikan Kepala Daerah Terpilih. Saat itu, anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Asep Radiman. Dimana anggota hadir melakukan koordinasi dan komunikasi bersama tokoh masyarakat cipta kondisi situasi kamtibmas. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan, kegiatan ini tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Kehadirannya di tengah masyarakat diharapkan timbul rasa nyaman dan aman serta mencegah niat para pelaku kejahatan dalam melancarkan aksinya. Sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga keamanannya. "Koorkom kamtibmas kepada warga ini untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Serta untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Husen Sujana. "Anggota turut serta mengajak warga mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang damai. Semua saling menghargai perbedaan dan mengikuti proses Pilkada Serentak 2024 yang sedang berlangsung," katanya menambahkan. Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan antar warga, antar kelompok. Serta giatkan kembali hidup berbudaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari serta antisipasi Kamtibmas menjelang Pilkada serentak tahun 2024. "Jangan terpancing isu isu/ provokasi yang belum jelas sumbernya. Jangan main hakim sendiri kalau ada permasalahan di lapangan namun mediasikan serta koodinasikan dengan unsur terkait. Apabila ada gangguan Keamanan segera melapor ke Babinkamtibmas atau ke Polsek Cikoneng," kata AKP Husen Sujana. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.